



Rechaza Creel intervención extranjera en México

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, reprobó las afirmaciones de funcionarios y legisladores de EU sobre la posibilidad de una intervención militar en México para combatir a los cárteles del narcotráfico. Aseguró que los mexicanos jamás lo permitirán. Llamó a la cooperación, pues consideró que la intervención no es la manera de arreglar los problemas comunes de la relación bilateral. “Siempre alzarán su voz y protestará frente a cualquier intención injerencista de alguna potencia extranjera, como recientemente ocurrió a causa de las absurdas e indignantes y reprobables afirmaciones de algunos legisladores estadounidenses, que señalaron la posibilidad de una intervención militar en nuestro país. Jamás lo permitiremos”, sustentó el Diputado Presidente.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGvvyDTde%2D38CUk&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213687&parId=75F18D3264FEE48F%213665&o=OneUp>